

14/07/2014

**Patrimoine - Le syndicat du pays de Montbenoît engage des travaux de rénovation du clocher de l'abbaye et ouvre une souscription publique pour aider au financement des 300.000 €. L'association des commerçants est le premier donateur Les commerçants au secours du clocher**



La remise du chèque en présence de la présidente du Saugeais.

Les piliers du clocher de l'abbaye de Montbenoît, érigé en 1904, se dégradent fortement : fissures dans les pierres, joints disparus, végétation parasite. Le syndicat du pays de Montbenoît, regroupant les communes de Montbenoît, La Longeville, Ville-du-Pont, Montflovain et Hauterive-la-Fresse, soit environ 1.700 habitants, propriétaire des bâtiments, et maître d'ouvrage, prévoit un programme de travaux de rénovation du clocher et des contreforts.

### **Des travaux à 300.000 €**

La fondation du patrimoine apportera son soutien par une subvention et gèrera les fonds nécessaires à la réalisation de ces travaux qui dureront 6 à 7 mois pour un montant estimé à environ 300.000 €. Pour compléter le financement des communes, une souscription publique est ouverte pour recueillir les dons, déductibles en partie des impôts. Les commerçants de Montbenoît ont les premiers souscripteurs. En présence de Jocelyne Joliot, présidente de la communauté de communes de Montbenoît, des maires et élus, des représentants de l'association des Amis de l'Abbaye et de l'office du tourisme du canton, de la présidente de la République du Saugeais. Au nom de l'Amicale des commerçants, Jean-Charles Marguet, président, a remis à Gilles Magnin-Feysot, président du syndicat du pays de Montbenoît, un chèque de 600 €. La première pierre de ce chantier de rénovation du clocher de l'abbaye est posée. Un document à remplir sera disponible pour apporter sa souscription à ce chantier.